

下半期方針説明会 2021.4



2021年4月2日(金)、トヨタケ工業の下半期方針説明会を開催いたしました。今回の方針説明会は前回のQC大会と同様、各事業所をネットでつなぐリモート開催で、通常稼働日内の1時間で行うことができました。

まず横田社長より上半期報告と下半期計画見直し、重点項目の提示があり、 続いて各グループの担当から上半期の取組み実績と下半期計画が発表されました。各グループ資料を準備し、伝えたい事を十分発表できたのではないかと思います。

事業所毎にアンケートを取った結果、「他部署が何をしているのか分かった。」 「目標と実績がグラフになっていて分かりやすかった。」「利益につながるよう に、頑張りたいと思う。」など、方針説明会を聞いて会社の方針に向かって一緒 にがんばりたいという声が多かったように感じました。一方、リモート開催なら ではの、「リモートだから参加している感がなかった」という意見があり、より 一体感を感じられる設営を検討したいです。

またアンケートで、発表資料について「字が小さい」「どこを説明しているのかわからない」「資料を事前に配布してほしい」などの意見が多くあり、次回に向けてやり方を工夫する必要がありそうです。

今後も全員の努力が成果につながるよう取り組んでいきたいと思います。